

Aufsichtsbesuch durch die Pflege- und Heimaufsicht vom Departement für Justiz und Sicherheit

Unsere KiTa Schlumpfäland GmbH wird periodisch von einer Fachperson der Pflege- und Heimataufsicht besucht. Dabei wird geprüft, ob wir die Voraussetzungen für die Erteilung der Betriebsbewilligung weiterhin erfüllen und ob die damit verbundenen Auflagen und Bedingungen eingehalten werden.

Diese Überprüfung hat diese Woche erneut stattgefunden. Die Aufsichtsperson hat sich durch Gespräche mit Eltern, Personal und Leitungsperson, durch die Besichtigung aller Räumlichkeiten und des laufenden Betriebs ein Urteil über das Wohlbefinden und die Betreuung der Kinder gebildet. Dabei wurde auch die Qualitätssicherung und interne Aufsicht, in unserem Fall der Vorstand des Vereins Schlumpfäland, geprüft.

Der Vorstand des Verein Schlumpfäland, sowie die KiTa Leitung blicken gerne auf diesen Besuch zurück. Denn die Rückmeldung war vollumfänglich positiv. Die KiTa Schlumpfäland GmbH wird nach Vorschriften und mit viel Herzblut und Leidenschaft geführt, so dass die Betriebsbewilligung erneuert wird.

Die KiTa Leitung Marisol Villa Moreno ist sehr glücklich und stolz über die verschiedenen positiven Rückmeldungen und freut sich auf weitere spannende Jahre mit allen Beteiligten.